

Informe de Actividades Segundo Periodo de Recesos (15 de marzo al 31 de mayo)

Educación y Deporte

Entregamos apoyo económico a la telesecundaria "Jhon Daltonsan" en Miguel Tianguiscolco, Huejotzingo. 2 de marzo de 2012.

Elaboración de cartas en donde se solicita la condenación del pago de la inscripción a alumnos de escasos recursos.

Realizamos la condonación de adeudo en favor de la C. Ariana Franco Pérez ante la Universidad IEST, así como la devolución de documentos y la expedición de constancia parcial de estudios.

Apoyamos económicamente para la compra de computadoras para distintas escuelas en San Martín Texmelucan.

Entrega de pintura a distintas escuelas del distrito.

Apoyo económico al equipo deportivo denominado "Deportivo Unión" de San Matías Tlalancaleca

Apoyo económico al "XXI Festival Deportivo Internacional Temaxcalac 2012".

Entrega de uniformes deportivos de futbol soccer al equipo denominado "Jaguares" de San Martín Texmelucan.

Apoyo económico para la familia Rocha Hernández para la compra de un equipo de cómputo debido a que son personas de escasos recursos.

Entrega de apoyo económico a la orquesta sinfónica municipal de San Martín Texmelucan para llevar a cabo la celebración de su 15 aniversario.



DIPUTADO EDGAR SALOMÓN ESCORZA IMPULSA ACTIVIDADES DEPORTIVAS EN EL MUNICIPIO DE SAN MARTÍN TEXMELUCAN

Eventos

- Celebración día del niño:** en el cual se conto con la participación de payasos, juegos inflables así como se regalaron juguetes, todo ello con la finalidad de que los asistentes pasaran un momento agradable.
- Entrega de juguetes en distintos puntos del distrito.
- Asistencia a las **guardias de Honor ante vestigios del Gral. Ignacio Zaragoza** en el Complejo Cultural Texmeluquense en San Martín Texmelucan.



*ENTREGA JUGUETES DE PARTE DEL
DIPUTADO EDGAR SALOMÓN ESCORZA EN
SAN CRISTOBAL*

- Inauguración del inmueble de la Iglesia Cristiana denominada "Horeb" en San Martín Texmelucan
- Celebración del día de la madre:** entrega de aparatos electrodomésticos en el Centro Escolar Ávila Camacho.
- Celebración del día del maestro:** entrega de aparatos electrodomésticos para el reconocimiento de maestros de la escuela Primaria "Melquiades Calixto Cruz". San Martín Texmelucan.



*CELEBRA DIPUTADO EDGAR SALOMÓN ESCORZA
DÍA DEL NIÑO EN SAN MARTÍN TEXMELUCAN*

Salud

Condonación del 50% en la compra de un ataúd adquirido por el C. José Máximo Rosas en San Cristobal Tepatlaxco en San Martín Texmelucan. 2 de marzo de 2012

Apoyo para la realización de diversos análisis clínicos de Blanca López Flores, ante la Secretaría de Salud en San Martín Texmelucan 11 de abril de 2012

Gestión ante la Secretaría de Salud para la condonación del adeudo de María Suarez Salgado ya que le realizaron una operación de cáncer de ovarios en el Hospital Universitario de Puebla por un monto total de \$34,450.00.

Se realizó gestión ante la Secretaria de Salud para condonación de operación de urisma a José Martín Pérez Cortez perteneciente a la comunidad de San Baltazar Temascalac en San Martín Texmelucan en el Hospital Gral. del Sur.

Trámite de seguro y examen de la vista a Javier Flores en el Hospital Gral. del Sur.



ENTREGA DE PRESENTES A NOMBRE DEL DIP. EDGAR SALOMON, EN PREESCOLAR DEL CENTRO ESCOLAR



ENTREGA DE PRESENTES A NOMBRE DEL DIP. EDGAR SALOMÓN EN LA ESCUELA "MARIANO MATAMOROS"

Entrega de apoyo económico a Socorro Cruz Aguilar para la compra del uniforme deportivo (\$600.00) de su hijo, Rodrigo Vázquez Cruz. San Martín Texmelucan.

Condonación de análisis clínicos de Rocio Torres en San Martín Texmelucan. 21 de abril de 2012

Examen de la vista a las siguientes personas: María Luisa Guzmán Gonzales, Germán Hdez. Guzmán, Lilia García García, José Nieves Mayolo Altamirano, Matilde Flores Pérez, entre otros.

Se realizó gestión ante la Secretaria de Salud para condonación de operación de urisma viéndose beneficiado el C. José Martín Pérez Cortez proveniente de San Baltazar Temascalac, San Martín Texmelucan. 12 de abril de 2012

Gestiones ante el hospital general de México para la condonación de estudios para la valoración de tratamiento de blefaroptosis bilateral del ojo derecho de la Fernanda Cabrera en el Hospital Gral. de México.



ENTREGA JUGUETES DE PARTE DEL DIPUTADO EDGAR SALOMÓN ESCORZA A ALUMNOS LA ESC. PRIM. FED. "CUAUHTÉMOC", COL. CARRILLO PUERTO, TEXMELUCAN



ENTREGA DE APOYOS DEL DIP. EDGAR SALOMON A 3 ESCUELA DE TEXMELUCAN

Conclusión y propuestas.

Tras concluir este periodo de receso de la LVIII Legislatura H. Congreso del Estado de Puebla reiteramos la necesidad de realizar trabajo en el distrito, la gente demanda ver a sus legisladores, exige contacto directo permanente, mismo que no podría darse de no ser por estos espacios. Nuestros distritos requieren legisladores de tiempo completo por lo que debemos de canalizar todo nuestro esfuerzo a la solución de sus problemas.

Las necesidades como siempre, son interminable, sin embargo puedo destacar dos que se repetían constantemente: empleo y cuestiones de salud. Con respecto a la primera, las medidas tomadas han sido canalizar a las personas a los distintos órganos como son bolsas de trabajo, el Instituto de Capacitación para el Estado de Puebla (ICATEP), entre otros, todo esto con la finalidad de contribuir para la obtención de un empleo. En ese sentido, también hemos orientado a jóvenes a que tomen algún curso para capacitarse y de esta forma sean más competitivos.

Sin duda es de mencionar que en este periodo de receso que tuve la oportunidad de estar cerca de la gente, llama la atención el número de peticiones en materia de salud, puesto que es un tema delicado y de primera necesidad para todo ser humano y en cuanto se ven en alguna necesidad médica recurren a sus representantes para que mediamos ante alguna institución de salud, ya sea pública o privada.

Estoy convencido de que no podemos negarnos a atender ninguna solicitud en este tema ya en ocasiones, somos los únicos que podemos interceder por ellos. Es por ello que siempre estaré dispuesto a solventar en la medida de las posibilidades este tipo de necesidades.

Sin duda alguna el trabajo por hacer en la localidad es arduo y requiere de una serie de medidas y acciones coordinadas entre los distintos niveles de gobierno así como de los Poderes de la Unión. De igual forma, estamos conscientes que tres años son insuficientes para dar solución a una serie de problemas estructurales a los que se enfrenta el distrito.

Es por ello que proponemos continuar con una ardua campaña de promoción de afiliación al Seguro Popular, así como seguir ayudando en la medida de nuestras capacidades a la gestión de asuntos relacionados con este tema. Ya que creemos que este representa una opción para todas aquellas personas que carecen de seguridad social.

